

Québec, 21 février 2022

Bourse d'excellence pour des performances sportives

Cher donateur,

Je voudrais débiter cette lettre en vous disant à quel point je suis choyé de pouvoir bénéficier de la bourse d'excellence pour les performances sportives. Je ne saurais comment vous remercier convenablement. Je crois que je devrais tout simplement débiter par « Merci beaucoup! ».

Le matin que j'ai pu lire que j'étais bénéficiaire de cette bourse, un grand sourire s'est dessiné sur mon visage et je n'ai pas pu contenir la nouvelle plus longtemps. J'ai avisé ma famille, mon amoureux et mes amis de la magnifique nouvelle qui les a tous réjouis. Mes ambitions dans la vie sont d'être accepté en médecine et de devenir un chirurgien orthopédique, mais pour l'instant, je travaille très fort dans le programme d'ergothérapie pour obtenir les meilleures notes possibles pour pouvoir accomplir mon rêve. Les nombreuses heures d'études entrecoupées de plusieurs heures d'entraînement m'empêchent de travailler pendant l'année scolaire. Cette bourse me permettra de continuer à me concentrer sur mes études et sur ma passion qu'est le soccer pour le reste de la session sans avoir à penser à me trouver un emploi pour combler les dépenses.

Le geste que vous avez posé en me permettant d'avoir accès à cette bourse m'inspire à aussi redonner, plus tard, aux étudiants de l'Université Laval pour lequel j'ai un grand sentiment d'appartenance autant pour l'éducation que pour mon sport. Ainsi, pour ces raisons je vous remercie encore une fois du fond du cœur et je vous souhaite le meilleur pour l'avenir.

Cordialement,

Jonathan Deschênes
Étudiant en ergothérapie